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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. HAI DER, HAUPT, HUBER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Baustppp bei der HTL Klagenfurt 

Der Neubau der I-ITL in Klagenfurt ist im Rohbau fertig, die Bauarbeiten 

wurden in diesem Stadituri eingestellt. Begrfudet wird dieser Baustopp 
mit Geldmangel. Hier stellt sich einmal die generelle Frage, ob der 

vormalige Bautenminister tatsächlich den Großteil der Projekte seines 

Ressorts ohne Planung der Finanzierung erstellt hat, oder ob andere 

Gründe vorliegen, daß viele bereits in Angriff genorrnnene Projekte 

einfach eingestellt werden. Die unterfertigten Abgeordneten ver

missen bei dieser Art von Sparpolitik jedenfalls die Berücksichtigung 

volkswirtschaftlicher, regionalpolitischer und arbeitsmartkpolitischer 

Interessen. Im Falle des Baustopps bei der I-ITL Klagenfurt entstehen 

dazu noch direkt zurechenbare zusätzliche ~östen, da der Rohbau durch 

teure Maßnahmen gegen Frost und Wasser zu schützen war und ist. 

Aus diesen Gründen stellen die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

Anfrage: 

1. Warum wurden die Bauarbeiten bei der I-ITL Klagenfurt wirklich 

eingestellt? 

2. Wenn es sich um Geldmangel handelt, wie groß ist die Finanzie

rungslücke? 

3. Welche Art von Finanzierung war von Ihrem Vorgänger vorgesehen? 
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4. Wie groß ist das gesamte Bauvolumen? 

5. Wie hoch sind die Kosten für den Schutz gegen Frost und Wasser 

(gewesen)? 

6. Wann ist mit der Fertigstellung der HTL zu rechnen? 
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